

Nachbarschaftscafé Kranichstein



(CK) Die Einladung zum Start des Nachbarschaftscafés, das der neugegründete Verein Hiergeblieben e.V. jeden Dienstag im Bürgerzentrum in Kranichstein seit Anfang November anbietet, fand ein starkes Echo. Am Eröffnungstag fanden über dreißig Besucherinnen und Besucher den

Weg dorthin, animiert auch von einem schönen Plakat am Eingang des Luise-Büchner-Hauses, das die Malerin und Leiterin des Cafés, Doris Zorn, gestaltet hatte. Zum Kaffee oder Tee gab es von freiwilligen Helfern reichlich und in verführerischer Auswahl selbstgebackene Kuchen.

Das Nachbarschaftscafé, zu dem alle Kranichsteinerinnen und Kranichsteiner - nicht etwa allein Seniorinnen und Senioren! - eingeladen sind, hat jeden Dienstagvormittag von 14 bis 17 Uhr geöffnet (Grundstraße 10 in Kranichstein, 1. Etage, Aufzug vorhanden).